

Francia, 23 de mayo 2024

COMMUNICADO DE PRENSA



Séché Environnement gana la licitación internacional para la descontaminación de Las Salinas en Viña del Mar, Chile.

Tras una licitación internacional, Las Salinas, una filial de Empresas Copec, ha seleccionado a Séché Environnement para la descontaminación de una zona de 7 hectáreas en el corazón de la ciudad balneario de Viña del Mar, cerca de Valparaíso en Chile. Este proyecto de gran envergadura confirma la reconocida experiencia mundial de Séché Environnement como actor en servicios ambientales.

Séché Environnement estará a cargo de esta obra, que durará aproximadamente 3 años y constituirá la última etapa de remediación del terreno.

El sitio presenta contaminaciones de suelo por hidrocarburos ubicadas principalmente entre 5 y 8 metros de profundidad, relacionadas con el pasado industrial de la zona y en particular con la presencia de actividades petroleras

anteriores. Séché Environnement desplegará su experiencia en descontaminación, implementando un plan de gestión ambiental integral que incluirá la excavación, el análisis y tratamiento de los suelos afectados. Este proyecto cumple con las normas ambientales más estrictas y se inscribe en una lógica de economía circular, con el objetivo de tratar y luego reutilizar en el sitio todo el suelo regenerado.

Ricardo Labarca, director de desarrollo de Las Salinas, destacó que "la elección de Séché Environnement, un socio reconocido, para liderar esta obra de gran magnitud marca un nuevo hito en el trabajo realizado durante más de 20 años para revitalizar esta zona emblemática del pasado industrial de Viña del Mar. Nuestro compromiso ambiental y social con la ciudad nos impulsa a continuar los esfuerzos para revitalizar estos suelos y desarrollar un proyecto que ofrezca las mejores oportunidades para toda la comunidad".

"Estamos muy honrados de haber sido elegidos por Las Salinas para este proyecto de gran envergadura", declaró Maxime Séché, director general de Séché Environnement. "Estamos ansiosos por implementar nuestra experiencia y compromisos en excelencia ambiental para



contribuir a la revitalización de Las Salinas y a la creación de un entorno urbano seguro y sostenible para las generaciones futuras".

Establecido en Chile desde 2017, el Grupo confirma aquí su experiencia internacional en el ámbito de los servicios de descontaminación y remediación.

Experiencia clave

En Francia, la empresa está a la cabeza de la remediación de las 11 hectáreas en que funcionó durante 70 años una antigua refinería en el centro de la ciudad de Frontignan, una zona urbana de alta densidad y cercana al borde costero, que en 1944 incluso fue blanco de bombardeos en la Segunda Guerra Mundial. En 2011 se determinó el cierre de las operaciones y las instalaciones fueron desmanteladas gradualmente. Las diversas autoridades locales valoraron la oportunidad de recuperar los suelos y con ello, dinamizar la ciudad, promover proyectos y mejorar la vida de los residentes que en los próximos años contarán con nuevos espacios disponibles para usos múltiples de ciudad.

Recientemente Séché Environnement gestionó la remediación de las 12 hectáreas del terreno del recién inaugurado Centro Acuático Olímpico, en las afueras de París. Antiguamente fábrica de gas, el reto fue sin precedentes dado la ubicación, el tamaño, la complejidad de la descontaminación y el tratamiento del suelo, así como ejemplar en cuanto al rigor de su seguimiento medioambiental, con un enfoque de economía circular y la determinación de limitar su huella de carbono. Inaugurado en abril, el Centro Acuático Olímpico albergará algunas de las pruebas de los Juegos Olímpicos de París 2024.

Sobre Séché Environnement

Séché Environnement es una empresa líder en la gestión de residuos, incluidos los más complejos y peligrosos, y en servicios medioambientales, especialmente en caso de emergencia medioambiental.

Gracias a su experiencia y saber hacer en la creación de bucles de economía circular, descarbonización y control de riesgos, el grupo contribuye desde hace prácticamente 40 años a la transición ecológica de las industrias y los territorios, así como a la protección del medio ambiente. Séché Environnement es un grupo industrial familiar francés que despliega las tecnologías más punteras, desarrolladas a través de sus actividades de I+D, en el seno de los distintos territorios en más de 120 ubicaciones en 15 países. Entre estas, cuenta con medio centenar de plantas industriales en Francia. Con cerca de 5700 empleados, Séché Environnement generó un volumen de negocio por valor de 900 millones de euros en 2022, el 30% del cual se generó a nivel internacional.

Séché Environnement cotiza en la Eurolist de Euronext (segmento B). El título es apto para el plan PEA-PME y se incluye en los índices CAC Mid&Small, EnterNext Tech 40 y EnterNext PEA-PME 150. ISIN: FR 0000039139 – Bloomberg: SCHP.FP – Reuters: CCHE.PA



CONTACTOS SÉCHÉ ENVIRONNEMENT

Contacto para la prensa

Anna JAEKY
Directrice adjointe de la communication
a.jaegy@groupe-seche.com
+33 (0)1 53 21 53 53

Contacto para los inversores

Manuel ANDERSEN
Director de relaciones con los inversores
m.andersen@groupe-seche.com
+33 (0)1 53 21 53 60